



Il s'agit d'une très vieille histoire de pharmacie : l'interdiction des poudres par le nez.

Autrefois tous les trous étaient utilisés pour soigner ou, faire entrer des médicaments.

Une aspirine par exemple pour agir sur le cerveau, était plus efficace prise par le nez. Mais d'autres substances étaient déjà reconnues plus dangereuses qu'efficaces.

Donc le mélange aspirine-sucre glace ? ... Il est écrit Crystal sur la boîte de sucre.



Les médicaments devaient être pris uniquement par voie digestive : dans de l'eau ou en gélule. Sinon en suppositoire.

Pour fabriquer un suppositoire il fallait mélanger les poudres avec de la paraffine.

Vous voulez dire que le cannabis coupé à la paraffine servait à faire foutre les prisonniers avec un suppositoire miracle qui permettait de ne rien soigner jusque leur sortie ??? C'est méchant !



Les malades ont tous refusé les suppositoires. Ils ne veulent que des gélules sinon des boissons (en poudre cachée).

Fini les vitamines en pique du vélo. Maintenant les gens prennent des choses en vente libre et des jus de fruits.



Alors que sont les remontants ou énergisants aujourd'hui ? Des boissons ou des gélules tellement sans danger que c'est le café qui est dangereux et, sous efficace.